
广东惠通卡板二手卡板托盘专业权威批发商高层管理领导目前焦点关注《第一财经经济论坛》,《第 1

财经网》等相关平台的中国国内外资深经济、社会学者、财经、证券，全方位收集、整理出符合自身

所需的参考资料数据，把握国内外经济市场环境，审时度势，纵观我国各行业大中小型企业局势，总

结分析二手卡板，二手塑料地台板，二手塑料托盘行业发展新思路、新方向，制定出可行性持续发展

新战略部署。

惠通卡板通过不断的学习总结《第一财经论坛》,《第 1 财经网》关注这 2 个平台的信息资源，制定

出符合自身发展的可行性持续发展新战略部署，2010 年底在第一财经论坛》上被誉为“最善于学习型

企业单位”，这家二手塑料托盘，二手塑料卡板，二手成品批发企业，虽说这个行业目前是个比较偏

门的行业，很难让众多的国外知名经济、财经、社会学者引起关注到，但这家惠通卡板的经营者却拥

有惊人的市场洞察力和创造力，在广东省珠江三角洲地区创办了唯一一家有规模的二手塑料托盘交易

平台，实现了国内中小型企业单位物流周转成本得到有效控制，同时二手塑料地台板、二手塑料托盘

卡板通过惠通卡板有条有理的进行整理回收，减少了森林资源砍伐，塑料制品工业能源的消耗，提倡

二手塑料制品回收再利用，永保生态做出了卓越的贡献，引起了诸多媒体的热门关注！

一个企业有想发展得好，无论是二手卡板，二手塑料托盘或者二手塑料地台板买卖回收或者批发出售，

惠通卡板除了充分意识到必须通过高质量的央视企业频道，阿里巴巴，百度网盟的平台展示形式只是

一种方法途径而已，而是让更多网民更多的企业或者消费者了解到我们，认识我们，更重要的是我们

的企业必须要拥有自己的灵魂，自身企业的信念价值，如果不懂得“事父母，能竭其力；事君，能竭

其身；与朋友交，言而有信；虽曰未学，吾必谓”这个理，什么都是虚伪的，更不要去谈其他谈什么

诚信，做再多的广告投入也将会石沉大海，这一点惠通卡板却做得非常理智！

赶集网，58 同城网，百姓网这几个平台实际上做二手货，二手塑料卡板，二手塑胶卡板，进口二手塑

料托盘，二手进口塑料地台板行业中最理想的投放平台，二手性质相同，知名度与人气甚至权重值都



是比较高的，这几个平台也是惠通卡板高度关注对象，惠通卡板尤其最喜欢赶集网啥都有，58 同城给

一个神奇的网站表示二手卡板让百姓不在神奇，给百姓确实带来了经济实惠的百姓网，让惠通卡板官

方领导联想到，只有便宜的二手卡板，二手塑料地台板是符合百姓大众的需求，得民心者的天下，充

满了二手循环回收利用的幸福价值体系。

惠通卡板是创办二手卡板，二手托盘，二手栈板行业的发起人，这个行业刚刚兴行不久，这个行业的

各个岗位的人才出现非常短缺现象，这个行业与一般的制造型企业单位大不相同，很多管理人才和互

联网技术型人才不好招聘和管理，卓博人才网，前程无忧网，中国人才热线意识到，惠通卡板在二手

行业中拥有十分强大的发展潜质，给力大力提倡众多制造型企业单位转移到二手卡板，二手托盘领域，

让各个行业的经营性管理人才和互联网技术型人才关注到这个新型的发展行业当中，不到 40 天时间，

惠通卡板在卓博人才网既然惊人的发现有 300,000 多次的点击率，让惠通卡板成为最具人气的企业单

位，前程无忧网，中国人才热线访问点击次数正在验证中....

慧聪网最理智也非常积极的认识到 360 行行出状元，也知道惠通卡板在二手卡板，二手

塑料托盘行业中最重视互联网推广信息发布，联系惠通卡板次数最多，也给出了一系列

的诱人推广方案，在我们销售团队中这点非常值得我们学习，铭万的 B2B 平台拥有先进

的 B2B 开发技术实力，引起了我们一直要思考是否应该建立属于惠通二手卡板独立的

B2B 中文搜索引擎平台，百业网在 2009-2010 年期间网点效果推广非常好，给我们留下

了十分深刻的印象。

这两个频道让我们开始想到，做二手卡板，二手塑料托盘，进口二手塑料制品生意项目

是否可以考虑招商加盟或者让那些想创业的精英提供一个好的项目机会，具体如何落

实，如何确保创业投资者的利益和风险，让我们开始产生了新的思考方向。



二手卡板，二手塑料托盘，塑胶二手栈板实际上哦，它是很有价值的，特别是那些从国

外进口过来中国的二手塑料托盘卡板，比国产的耐用，材质、做工、结构都很有讲究的，

折旧率低，而且这个成本节约是 40%甚至达到 60%的成本控制，在广东东莞有一家叫“惠

通卡板”的服务商，几年下来都把生意做红了起来，惠通卡板那个老板我见过他说过一

句很有分量的话：“便宜的东西永远有市场”，其实呢，很多大厂不会留意这些信息，

二手的东西有点晦气什么的，其实不是那么回事，能够被惠通卡板列为二手成品的东西，

都是经过层层把关严格的筛选出来的成品，这点大家可以想象得到的，但是又有些制造

工厂企业单位的采购人员都压根都不知道塑料行情，塑料材质特性，性价比到底是个什

么概念，以为便宜的就是性价比，呵呵呵呵，你如果去问问惠通卡板那边的专业人士，

他们会帮您分析得十分透彻的，这点我们就不多说了，二手卡板找他们应该可以的。

壹周立波秀诙谐幽默词：“好的一个成品二手塑料托盘或者二手塑料卡板难道不能用

吗？难道非得要惠通卡板派出专业艺人，歌星，明星代表来参加《中国达人秀》才相信

惠通卡板的二手卡板是明星企业单位组合，这个二手卡板才好用嘛？人家现在有很多人

都在建一个”二婚，甚至三婚，再婚”相亲的交易平台人气很高，二手塑料托盘难道人

气不可以高嘛，反正都是二手，三手的嘛，是吧？



非常勿扰歌词里的“往前一步是幸福，退后一步是孤独”，惠通卡板诙谐幽默歌词里也

有“往前一步买到理想的，退后一步买贵的，专程前往一步惠通，将是你百里挑一的长

期战略合作伙伴。

因为惠通卡板有个信念：虽然我们很小，但我们能创造奇迹；

每天多努力，卖点好货出去，每天都积累点信用，我们的家庭每天就会发生一点小变化，

自己就会发生变化；

我们的辛苦是快乐的也是幸福的；

带着汗水的辛苦是香甜的也是甘甜的。

最善于倾听市场和客户的心声，最努力为客户解决问题。


